



21 NOVIEMBRE 2019  
BARCELONA

# 9º CONGRESO NACIONAL DISTRIBUCIÓN QUÍMICA

*“Aporte de valor de la distribución  
química en un mundo digital”*

#9CNDQ

#DistribucionQuimica

## PATROCINA



TRANSPORTES MARTIN es una de las empresas pioneras en España en el transporte de productos líquidos en camiones cisterna. Fue fundada en 1925 en Valencia por D. Antonio Martín Ibáñez, y continúa siendo una empresa familiar. En la actualidad, después de más de 90 años de trayectoria, es líder en el sector del transporte a granel de productos químicos líquidos.

La central de TRANSPORTES MARTIN está en Valencia (Albuixech) y cuenta también con delegaciones en Barcelona, Tarragona, Bilbao y Oporto (Portugal).

TRANSPORTES MARTIN opera en 3 segmentos del mercado: transporte de productos químicos líquidos, transporte de productos criogénicos (gases del aire) y distribución de carburantes.

En los últimos años ha diversificado su cartera de servicios incorporando nuevas actividades que son desarrolladas por otras filiales:

- Transporte intermodal,
- Transporte de productos alimenticios,
- Transporte y Limpieza de residuos.

TRANSPORTES MARTIN presta sus servicios logísticos a las principales empresas y multinacionales de la Petroquímica en el Sur de Europa y Norte de África.

Dispone de los certificados ISO 9001 e ISO 14001. Participa e impulsa los programas y políticas SQAS y Responsable Care. También colabora con ISOPA. Ha implantado el BBS en la formación de los conductores.

El lema de la empresa es mejorar cada día en seguridad, calidad y fiabilidad. La confianza es la clave del éxito. Así lo corrobora el hecho de mantener una colaboración ininterrumpida con la mayoría de sus clientes desde hace 40 años.



Organizado por la Asociación Española del Comercio Químico